



Jóvenes y adultos mayores expresaron artísticamente sus sueños



FUNDACIÓN ARTE AMARU

SESENTA Y TRES ESTUDIANTES PRINCIPALMENTE DE PRIMERO MEDIO DEL COLEGIO INTEGRADO FUERON PARTE DEL PROYECTO.

Se trató del proyecto “Sueños de vida: Participación ciudadana en laboratorios de diálogos creativos...”

Redacción La Estrella

“El mural sobre sueños de vida me ayudó a pensar en lo que quiero hacer cuando termine la enseñanza media” comentó un estudiante del primero medio B del colegio Eduardo Frei Montalva de Arica durante la ejecución del proyecto “Sueños de vida: Participación ciudadana en laboratorios de diálogos creativos como medio de expresión artística, bienestar y resiliencia en Arica y Putre”, financiado por el Fondo de Fortalecimiento de Organizaciones de Interés Público 2024.

En octubre, la Fundación Arte Amaru dio término al proyecto y en total participaron, setenta y nueve personas, de las cuales 16 eran de una agrupación de adultos mayores de Putre, presidida por doña Mercedes Jirón, y 63 estudiantes principalmente de primero medio del Colegio Integrado Eduardo Frei Montalva de Arica. Los adultos mayores pudieron compartir sus sueños de juventud y pensar en cuáles eran en el presente. Algunos participantes que en un inicio dijeron “qué sueños vamos a tener si ya nos vamos a morir, al final del trabajo con distintas técnicas ar-

tísticas, se sintieron orgullosos de haber plasmado sus motivaciones de vida: estar con la familia, trabajar, viajar y ojalá continuar todo lo que se pueda en Putre, su tierra amada donde pueden compartir con sus amistades y ser más autovalentes que en la ciudad donde muchas veces tienen que depender de sus hijos para salir. Los adultos mayores también prepararon unos regalos para los estudiantes del Colegio, consistentes en cuadritos pintados para ser incorporados en el mural, como símbolo de que para soñar es también necesario tener y cuidar nuestra tierra porque es



FUNDACIÓN ARTE AMARU

ADULTOS MAYORES DE PUTRE TAMBIÉN PARTICIPARON DE LA INICIATIVA.

parte del planeta que habitamos. Por su parte, los estudiantes de primero medio recibieron estos regalos

con mucha emoción, y después de terminar el mural participativo sobre sus sueños de vida, los instalaron como parte de la

historia que seguirá invitando a otras generaciones a inspirarse y pensar en sus sueños de vida.